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这次去到都柏林圣三一学院交流很大程度上是机缘巧合。所以在走之前，并无十分期待和憧憬，只是像其他所有要交流的同学一样，逐
一走完了所有前期准备流程，包括交表格、填申请、办签证、订机票等等。踏上爱尔兰的国土之前，我对她的印象仅仅是英国旁边的一
个欧洲小岛国，好像各方面都平平，不像英国那样曾经全世界辉煌，也不像美国那样有着坚实的家底，她最耀眼的就是王尔德、乔伊斯
那样浪漫的文学和大街小巷弹着吉他唱歌的有才华的艺术家。	文化差异的肯定存在的，比如爱尔兰人从来不汲汲于富贵，黄昏之后捧着
一杯Guinness坐进充满慵懒情调的小酒馆，和朋友谈天说地一醉方休之后又是新的一天；比如超市里的西餐原料大多印着充满民族骄
傲的“100%Irish”；比如万圣节的时候张牙舞爪的南瓜灯和骷髅模型和酒吧里穿着各式戏服欢快蹦跶的年轻人们；再比如满大街都是弹
着吉他唱着原创歌曲对路人的善于频频微笑的街头艺人……	除去这些不谈，我印象最深的有两件事情。其一是关于我交流的学校，圣三
一学院。从最初入学时的开学典礼和orientation，到开学初给国际学生安排的提供帮助的mentor和buddy，再到学校一系列的规章
制度，都让我觉得这是一个充满自由和平等气氛的学校。学校一直以来对大一新生的称呼都是“freshman”。在学期中的时候，我收到
邮件通知说为了消除在称呼上的性别意味，决定将“freshman”统一改为“fresh”。这是我之前在国内的时候从来没有遇到过，也不会
有人去思考的问题。圣三一学院的这一举动，说大不大，说小不小，但是让我从内心里感觉到了对所有人的尊重和关爱。这是我以前从
来没觉得是个问题的问题。	另外一件事情是爱尔兰的司机都十分有礼貌。行人可能会乱闯红灯和横穿马路，但所有的司机都十分礼貌。
首先司机都十分遵守交通规则，没有人会乱飙车或者抢行，也没有人会闯红灯或者占道；其次是对于行人十分尊重，自动在人行道前减
速。有时候即使是行人违反了交通规则，司机们也会安安静静地停下来等待行人先走过去然后自己再动身。其实除了司机，我平日里遇
到的其他人，比如商场里的店员，小商铺的老板，饭馆里的服务员，都彬彬有礼，微笑以待。在爱尔兰待的三个月里我从没感觉过一丝
爱尔兰人的冷漠或者疏离，他们总是热情友好，礼貌善良。一个国家或者民族要追求素质的提升，就应该从改变国民的素质开始	其他方
面比如学校的课程安排、老师授课、考试等等都与国内大同小异，在这个学期中我也像之前在国内一样参加过小组讨论、写过课程论
文、为考试紧张地准备过，期间收获了很多。比如提高了英语的读写水平，收获了很多有趣的来自世界各地的朋友，体验了异域风情，
感受了文化差异和不同的思维方式。我很感谢这次交流机会，让我拓宽了眼界，体验了很多不同的事物，思考了一些以前没有在意过的
问题，我认为这是一次非常值得的体验。		


